



## ★★ 八田中伝統の三本の木をさらに大きく成長させてください ★★ = 日々の学校生活の充実と向上のために！ =

昨日(16日)生徒総会が行われました。平成30年度の1年間の活動を決める生徒会行事です。全校生徒の一人ひとりが、先輩達から受け継いだ八田中学校の伝統をより良く継承すると共に、学校生活を良くしていこうとする姿勢が見られた会でした。最初の議案では、生徒会年間スローガン「一花繚乱」が提案されました。設定理由にも記されていましたが、一人ひとりが自分の最大限の力を発揮し、その力を全校生徒が合わせることで大きな一つの花を咲かせていきたいという思いが込められています。全校が一丸となることができる小さなことから新たに取り組んでいけば、現状を少しずつ変えることができ、より良い八田中学校にすることができることを確認しました。続けて、学



校生活、部活動、委員会活動、広報活動、いじめ0宣言、生徒会年間行事、学園祭(第29回秋桜祭)、予算への質疑応答も含め、それぞれの組織が協力して行われた討議でした。この討議を切り盛りした議長の進行も素晴らしかったです。



ところで、1年生には初めての生徒総会でしたが、2・3年生の先輩の様子を見て、生徒会活動の魅力伝える会となったと思います。

皆さんが今しかできないことを諦めずに取り組み、八田中学校の新たな伝統の礎となるような道を切り開いてもらいたいと思います。

= <ところで> = \*もう一度、「第1回 生徒総会」資料の1ページから4ページを、読み返してみよう。



生徒総会は、学校の全生徒で組織され、日々の学校生活の充実と向上のために、話し合いなどを行い、協力して活動する場です。また、諸問題に対しては、そのよりよい解決を図るための活動の意思を決定する最高議決機関なのです。

<ところで>

生徒総会の資料の1ページには、スローガン「一花繚乱」の設定理由が書かれています。その中の一部分の言葉を、読み砕いて私なりに理解をしました。そこで、読み砕いたことを、以下に列記しましたので、皆さんも自分なりに理解し、一人ひとりが『**気づき 考え 実行する**』日々の学校生活を送ってほしいと願っています。

一つ目は、

「行事だけでなく、日々の学校生活もとても重要です。」とは、『**当たり前のことを、当たり前やる。**』ということ意識して、学校生活を過ごすことではないでしょうか。

二つ目は、

「あいさつや授業へ取り組む姿勢、清掃を大切にする、周りの人のことを考えて行動するなどを意識して、お互いに高めあうことを大切にしたいです。」とは、『**規則正しい生活を大切にする。**』ということです。また、『**授業を大切にする。**』ということです。一時間一時間の限られた授業をいかに集中して受け、大切にできるか、ということです。そして、よりよいものを創っていくということではないでしょうか。創るためには、知恵が必要であるとともに、「自問自答」を積み重ねることも大切なことではないでしょうか。知恵の素地は、日々の学習の積み重ねがあってこそだと思います。



一人ひとりが自分の最大限の力を発揮し、八田中学校の伝統の三本の木をさらに成長させてください。

☆☆ 1年生の皆さんへ ☆☆ = 5月28日(月)に中間テスト(試験)があります =

中学校以降は、定期テスト(定期試験、定期考査とも言います)が行われます。既に学級担任から聞いていますね。小学校では単元別にテスト(試験)がありましたが、中学校では学期ごとに、中間テストと期末テストがあります。最終学期(3学期)は、期末テスト(学年末試験)のみが実施されます。テスト(試験)実施の数日前や1週間前には、テスト(試験)前の学習期間が設けられます。



さて、1年生にとっては、初めての定期テスト(試験)です。

そこで、一つだけ伝えておきます。それは、頑張る意欲と学習のコツがあれば、自分にとっての頑張ったと言える得点を取ることができると思いますよ。なぜなら、出題される範囲が決まっているからです。